



君の世界に芽生えるものは

くおんじゅく

久遠塾

vol. 61



久遠塾 ☎ 080-2182-1379 13:00~20:00
メールアドレス shiranuka.kuon@gmail.com



公務員試験対策講座では、学習を中心に作文や面接対策も塾の講師がサポートしています。



BS久遠塾には多くの生徒が参加。スタディサプリを活用し、基礎学力の定着を目指します。

卒業生も頑張っています

5月の連休明けから、令和3年3月に本校を卒業した社会人が塾で勉強をしています。

卒業生の受け入れは「概ね卒業後1年」という決まりがあります。しかし、目標に向かって努力しようとする姿勢や意志の強さなどにより、教育委員会が認めた方は塾生として受け入れることができます。

この方は、卒業後に町外で就職しましたが、今は町内で働き、その勤務時間の合間を縫つて休日も返上し、久遠塾へ通っています。その理由は

大学を受験するためです。高校卒業のない、高校の校舎内にある無料の塾であることや「昼休みから20時まで開塾していること」などを説明しました。

この日参加してくれた中学生には、白糠高校や久遠塾の取り組み、町が行っている白糠高校への支援などが伝わったと思います。

卒業してからも、夢に向かって努力している卒業生の姿は、在校生にとっても良い刺激になっています。

これは、地方の高校へ進学を希望する中学生と、全国から生徒を募集する公立高校とをつなぐ（マッチング）1年生の中には終了时刻になつて加わり、教科も充実してきました。

開始して2年半となる「BS久遠塾（基礎学習）」は、今年度から全学年で実施となりました。また、從来からの英語・数学・国語に理科が加わり、教科も充実してきました。1年生の中には終了时刻になつて

新年度に入り、3ヶ月余りが経過しました。今は公務員試験対策講習に3年生4人が参加し、勉学に励んでいます。

公務員試験は例年、9月中旬頃に行われています。本番まで3ヶ月を切りましたが、生徒たちの熱意に負けないよう、塾スタッフ一同まい進していきます。

塾の近況をお知らせします

地域みらい留学事業始動

令和6年度の「地域みらい留学」事業がスタートしました。

これは、地方の高校へ進学を希望する中学生と、全国から生徒を募集する公立高校とをつなぐ（マッチング）

この日参加してくれた中学生には、白糠高校や久遠塾の取り組み、町が行っている白糠高校への支援などが伝わったと思います。

6月29日と30日の両日は、東京での対面説明会が予定されています。

先に立ち塞がる障壁は高いと思いまが、久遠塾としてできる限りのサポートをしていきます。

卒業してからも、夢に向かって努力している卒業生の姿は、在校生にとっても良い刺激になっています。

こちらには校長先生をはじめ、生徒2人と教育委員会の職員が出席し、白糠高校をPRしてきます。